

01/06/2023

Antofagasta: conductor detenido con droga y una subametralladora quedó en prisión preventiva

En prisión preventiva por representar un peligro para la seguridad de sociedad quedó un imputado chileno, detenido el martes por funcionarios de OS7 de Carabineros en el sector La Negra mientras conducía un vehículo en el cual fueron hallados 21 kilos de marihuana y 29 kilos de cocaína base, además de un arma de fuego de fabricación artesanal, tipo subametralladora, con dos cargadores.

El imputado fue formalizado esta tarde por la Fiscalía de Focos, Sacfi, de la Fiscalía Regional de Antofagasta, por los delitos de tráfico ilícito de drogas y porte ilegal de arma prohibida.



Según se conoció durante dicha audiencia, el martes 30 de mayo, alrededor de las 9.10 de la mañana, funcionarios de OS7 desplegados en el sector La Negra realizaron un control de tránsito a un automóvil Chevrolet Sail, conducido por el imputado, a quien, además de los documentos de identificación correspondientes, se le solicitó la apertura del maletero para verificar la presencia de los elementos de seguridad obligatorios.

Es en ese momento que los funcionarios policiales detectan la presencia de diversos paquetes contenedores de marihuana y cocaína base, además del arma de fuego prohibida, procediendo a la detención del conductor.

El fiscal Juan Castro Bekios, jefe de Sacfi, destacó la naturaleza del procedimiento, pues no sólo se logró recuperar una importante cantidad de droga, sino que también un arma de fuego artesanal apta para el disparo, lo que, a juicio del persecutor, “da cuenta de la conexión que tienen los delitos de tráfico con los delitos de la ley de control de armas”.

Respecto al destino o posible uso del arma, el fiscal manifestó que, por las características del hallazgo (no se encontró munición) “uno puede presumir que el arma que se incautó es parte de la transacción que se tiene que haber hecho para obtener esta droga”, materia que será abordada durante la investigación.

Castro Bekios destacó además las coordinaciones que la Fiscalía de Focos mantiene con Carabineros y en especial con su unidad OS7, lo que permite arribar a buenos resultados en distintas causas relacionadas con el tráfico de drogas.

Al respecto, mencionó que hace pocos días, en otro procedimiento desarrollado por funcionarios del Retén Playa Blanca con asesoría de OS7, se incautaron 149 kilos de marihuana en el sector el Huáscar de Antofagasta, logrando la detención de una persona, quien fue formalizada y quedó en prisión preventiva.

Por su parte, el jefe de la Zona de Carabineros Antofagasta, general Gonzalo Castro Tiska, destacó el éxito de los últimos procedimientos desarrollados por la institución en coordinación con el Ministerio Público, tanto en Antofagasta, como en Calama.

Sobre el hallazgo del arma automática, el oficial manifestó “el delito ha mutado, ha evolucionado y hay una mezcla en la cual se superponen distintos tipos de ilícitos, por lo que no se puede combatir de manera aislada”.

El Juzgado de Garantía de Antofagasta otorgó 120 días de plazo para agotar la

investigación relacionada con el hallazgo de la droga y la subametralladora en el sector La Negra.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369